



### ぶんかさい 文化祭

こうちよう なかむら まさと  
校長 中村 真人

はやいもので2024年も残り1ヶ月になりました。肌寒くなる日が増えてきていますが、三島硫黄島学園の子供たちは今日もいっぱいグラウンドを駆け回ったり、自然とふれあったりと元気に過ごしています。

先日、「輝く瞬間!あふれるMemory」というテーマで三島硫黄島学園の文化祭が行われました。前期生の「情熱硫黄島」では作文の発表やジオ科(総合的な学習の時間)で学んだ硫黄島のことを発表しました。後期生は、構成劇「大切なもの」で、中学生が自分の大切なものを探す旅に出るというあらすじで、出会った人の大切なものが硫黄島の自然や歴史で、硫黄島の良さを紹介するという物語でした。他にも「平和への願い」のスピーチや英語劇、合奏などが披露されました。さらに、つばき園の園児のかわいいダンスが花を添え、最後のジャンベ演奏はジャンベ留学生とのコラボで、圧巻でした。また、展示では、児童生徒が授業で作成した作品や地域の方の作品も展示されていました。地域の方も多数ご来場いただき、大変盛り上がった文化祭になりました。

「個が輝き、ふるさとを愛する心豊かな児童生徒を育成する」という本学園の教育目標に近づいた文化祭だと感じました。感動を与えてくれた児童生徒の皆さんに感謝です。

2学期も残すところあと1ヶ月。学園生活を enjoy しましょう。



### <ふれあいレクリエーション>

こうれいしゃがっきゅう  
~高齢者学級とのふれあい~

15日(金) 高齢者学級の方々とのふれあいレクリエーションが行われました。グラウンドゴルフをする予定でしたが、あいにくの雨で子供たちが考え出した室内競技を行いました。子供たちが企画運営して、高齢者の方々も喜んでくださりました。



### じどうせいとそうかい <児童生徒総会>

26日(火) 後期の役員による児童生徒総会が実施されました。これからの硫黄島学園を牽引してくれる児童生徒会の活発な協議が行われました。子供たち主体の学校づくりに励んでもらいたいです。



### けんみんしゅうかん <県民週間ありがとうございました>

県民週間期間の行事や授業参観へのご参加、ありがとうございました。この期間に限りいつでも授業参観を受け付けております。いつでもいらしてください!!



インスタ  
フォロー  
してね☺



みしまっこ  
日記も  
よろしく

### ぶんかさい <文化祭> ~たくさんの思い出~

9日(土) 地域の方々に見守られながら、第5回文化祭を開催することができました。子供たちの日頃の学習の発表の場として皆さんに感動を届けられたら幸いです。今後とも本校の教育活動に御協力、よろしくお願いたします。

